



Los recortes llevarán a titulaciones más especializadas en el campus

Los estudios buscan diferenciarse del resto de los que se ofertan en la comunidad y compartirán profesorado

Judit Calvo

Las medidas de racionalización de los estudios superiores que plantea el Gobierno ha llevado a la Universidad de Salamanca a pensar en cómo mantener las titulaciones actuales pero gastando menos, lo que se traduce en una mayor especialización y más colaboración entre centros y entre grados.

Así se lo trasladará hoy el propio vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, a profesores y personal del Campus Viriato, a los que les hará llegar «de primera mano por qué se plantea ordenar el mapa de titulaciones y los propios centros», se pronuncia Domínguez, que busca con el contacto directo acabar con «las leyendas urbanas que dicen que van a desaparecer titulaciones o a cerrarse campus», explica.

Ninguna titulación, por lo tanto, desaparecerá de la capital según el responsable de Docencia, aunque lo que se plantea es caminar hacia la especialización de los estudios, compartiendo el profesorado para varios Grados, por ejemplo, dentro del ámbito de la ingeniería.

Los estudios con menos alumnado son Ingeniería Informática y Agroalimentaria, unas titulaciones para las que se ha pensado la manera de compartir más recursos de lo que vienen haciendo.

La idea, no repetir los mismos grados en las diferentes Universidades y compartir, si se da el caso, los primeros cursos para luego ofertar especializaciones, es la línea en la que avanza la Universidad de Salamanca, «que busca anticiparse a las decisiones del Gobierno y llegado el momento poderle proponer nuestras soluciones».

Hasta el momento no hay ninguna decisión tomada, y precisamente el vicerrector busca hoy recabar propuestas del personal universitario de cara a la eficiencia de la institución. «No se trata de una lucha entre Zamora y Salamanca, sino de potenciar nuestras titulaciones para que sean diferentes y



Foto L.O.Z.

Dos alumnos en las instalaciones del Campus Viriato de la capital.

Varias ingenierías de la capital podrían compartir los primeros cursos para ahorrar costes

atractivas para los estudiantes de toda la Comunidad», asegura José Ángel Domínguez, que pone como ejemplo de mala organización que en Castilla y León haya 14 ingenierías diferentes vinculadas a la agricultura, como la de Agroalimentaria en Zamora, ingeniería Agraria, del medio forestal, etc.

En cuanto a la apertura de prematrículas para las titulaciones con

baja demanda, será el Consejo de Gobierno del próximo jueves el que tome la decisión, aunque en Zamora no se encuentran cifras tan bajas de alumnado como en la Ingeniería Textil que se imparte en Béjar, que de media no llega ni a un alumno por curso en los últimos años.

Las escuelas de Enfermería y Relaciones Laborales no entran en estas medidas de reorganización, ya que se trata de centros adscritos a la Universidad.

El vicerrector visitará la Politécnica a las diez de la mañana y Magisterio a las doce, donde se encontrará con las dudas y las sugerencias de la comunidad universitaria de la capital ante los recortes.